



Enjoy the benefits of Richmond Underlayment

- Suitable for all floating laminate and engineered wood floors
- Provides superior sound absorption for a quieter home
- 100% rubber, made with recycled synthetic black crumb rubber from tires
- 3-in-1 includes rubber, moisture barrier, and lip and tape for ease of installation
- High density and compression resistant for superior performance
- Contributes to LEED credits
- Can be installed above or below grade and over radiant heat
- Contains Ultra-fresh antimicrobial treatment to prevent growth of mould, mildew, and fungus
- Backed by a 20-year residential warranty

Composition	SBR Rubber
Colour	Black
Backing	3 mil moisture barrier
Thickness	2.2mm
Roll Size	180 sf / 6' x 30'
Roll Weight	27 lbs
Nominal Density	14 lbs/ft ³
IIC (Impact Insulation Class)	70
STC (Sound Transmission Class)	71
Recommended Applications	Under Laminate and Engineered Wood floors. Above or Below Grade. Not recommended for double-stick applications.
Installation	Floating
Warranty	20 Years





Profitez des avantages de la sous-couche Richmond

- Convient à tous les planchers stratifiés et de bois d'ingénierie flottants
- Offre une absorption sonore supérieure pour un domicile plus silencieux
- Faite à 100 % de caoutchouc fabriqué à partir de granulés de caoutchouc noir synthétique provenant de pneus recyclés
- Les caractéristiques 3-en-1 comprennent le caoutchouc, la membrane étanche à l'humidité et le rebord muni de ruban adhésif pour une installation facile
- Haute densité et résistante à la compression pour un rendement supérieur
- Contribue à l'obtention de crédits LEED
- Peut être installée au-dessus ou en-dessous du niveau du sol et sur un système de chauffage par rayonnement
- Contient un traitement antimicrobien Ultra-Fresh pour empêcher la formation de moisissure et de champignons
- Couverte par une garantie résidentielle de 20 ans

Composition	Caoutchouc butadiène-styrène (S.B.R.)
Couleur	Noir
Sous-couche	Membrane étanche à l'humidité de 3 mil
Épaisseur	2,2 mm
Taille du rouleau	180 pi ² / 6 pi x 30 pi
Poids du rouleau	27 lb
Densité nominale	1,4 lb/pi ³
IIC (indice d'isolement aux bruits d'impact)	70
ITS (indice de transmission du son)	71
Applications recommandées	Sous les planchers stratifiés et de bois d'ingénierie. Au-dessus ou en-dessous du niveau du sol. Les applications de ruban adhésif à double face ne sont pas recommandées avec ce produit.
Installation	Flottante
Garantie	20 ans



Durabilité

Qualité de l'air à l'intérieur approuvée



Dépasse les normes du CRI

Recyclé et recyclable



